Résolution de la 2° Conférence mondiale de l'ICOR

Soutien à la Conférence mondiale des femmes

La 2° Conférence mondiale de l'ICOR apporte son soutien à la préparation de la 2° Conférence mondiale des femmes de la base en 2016 à Kathmandu / Népal sur la base de ses décisions concernant les principes, la conception et la planification de celle-ci (de Caracas et de Johannesbourg / Afrique du Sud).

En tant que membres de l'ICOR nous coopérerons activement au renforcement du mouvement combatif des femmes et nous y ferons une propagande convaincante pour l'idée révolutionnaire et pour le renforcement de l'ICOR.